



PROFESORES DE LA COMUNA INICIARON EL PROCESO FORMATIVO.

Docentes de la región inician proceso formativo

Con la presencia de profesores y profesoras de las comunas de Antofagasta, Tocopilla, María Elena, Mejillones, Sierra Gorda y Taltal, hoy se dio inicio a la acción formativa "Mentorías para docentes de Educación Media: Acompañamiento, Apoyo y Aprendizaje entre Pares", impulsado por Secreduc Antofagasta, Departamento Provincial de Educación de Antofagasta-Tocopilla y la Facultad de Educación de la Universidad de Antofagasta.

Esta acción formativa de carácter gratuito está dirigida a docentes y profesionales de enseñanza media que reciben aportes del Estado de los tramos Avanzado, Experto I y II del sistema de reconocimiento de la carrera docente.

La actividad fue inaugurada por el seremi de Educación Alonso Fernández y el Decano de la Facultad de Educación Pablo Camus.

En la oportunidad, el seremi destacó el compromiso de todos los y las docentes y principalmente de quienes provienen de las comunas más alejadas de la capital regional, Tocopilla, María Elena, Mejillones, Sierra Gorda y Taltal que evidencian el interés por avanzar en sus conocimientos para el beneficio de sus estudiantes.

Cabe señalar que el proceso formativo será dictado por la UA, es de carácter presencial, e iniciará hoy hasta la quincena de diciembre, los días viernes entre las 16:00 a 20:00, y sábados de las 08:00 a 13:00 horas contando con la certificación y vigencia del CPEIP, lo que permite que una vez aprobada, puedan inscribirse y ser parte del registro público de mentores pudiendo participar de los procesos de inducción y mentorías con docentes principiantes que regula la ley 20.903.✪